

La Verdad

IPC REGIÓN DE MURCIA

Los precios consolidan su tendencia alcista y se sitúan en el 0,1 por ciento

Se prevé que los precios sigan en aumento hasta final de año, en un entorno de estabilidad de la cotización del petróleo, tal y como señala la inflación subyacente, que se sitúa en el +0,8 por ciento, la buena evolución del mercado laboral y el entorno económico en su conjunto

LA VERDAD | MURCIA - 14 octubre 2016

<http://www.laverdad.es/murcia/camara-comercio-murcia/201610/14/precios-consolidan-tendencia-alcista-20161014224724.html>

El Índice de Precios al Consumo en la Región de Murcia (IPC) durante septiembre se situó en +0,1 interanual. Similar evolución han seguido los precios en el marco nacional, situándose en el +0,2 por ciento.

Se consolida así una tendencia de cinco meses consecutivos en los que la tasa regional ha ido aumentando y, finalmente, la inflación ha logrado retomar el signo positivo que abandonó en marzo de 2014, a excepción de puntuales variaciones nulas (0,0 por ciento).

Si nos ceñimos al pasado mes, la inflación se saldó con un -0,2 por ciento, principalmente a causa de los descensos de grupos como ocio y cultura (-4,8) por la bajada de los precios de los viajes organizados tras su temporada alta; alimentos y bebidas no alcohólicas (-1,2), por los menores precios de la fruta fresca; y hoteles, cafés y restaurantes (-0,6), por la menor actividad hotelera.

En sentido contrario han actuado las subidas en vestido y calzado (+3,6) por el inicio de la temporada de otoño-invierno; transporte (+0,6), donde se deja notar el incremento de los precios de carburantes y lubricantes; y vivienda (+0,4), impulsada principalmente por los precios de la electricidad.

En conjunto, y a pesar de su comportamiento mensual, lo más destacable es que, en su proyección a doce meses, septiembre ha supuesto la vuelta a unos niveles de precios más acordes con la situación económica de crecimiento que se viene produciendo a lo largo del año.

Asimismo, es previsible que dicha evolución siga en aumento hasta final de año, en un entorno de estabilidad de los precios del petróleo, tal y como señala la inflación subyacente, que elimina los elementos más volátiles de la cesta de la compra, y que en la Región de Murcia se sitúa en el +0,8 por ciento.

Estas previsiones de aumento de precios se apoyan también en factores como la buena evolución del mercado laboral, con un aumento de la afiliación interanual del 3,8 por ciento, lo que favorece un mayor consumo por parte de las familias; o el índice del comercio al por menor, que aumenta un 5,8 por ciento hasta agosto.